

cisco J. León González, Profesor titular de la Universidad Politécnica de Madrid. Vocales: Don José Félix Escrig Pallarès, Catedrático de la Universidad de Sevilla; don Fco. Javier Estévez Cima-devila, Profesor titular de la Universidad de A Coruña, y doña M. Covadonga Betegón Biempica, Profesora titular de la Universidad de Oviedo.

**Comisión suplente:**

Presidente: Don Florencio del Pozo Vindel, Catedrático de la Universidad Politécnica de Madrid. Vocal-Secretario: Don José María Arrieta Torrealba, Profesor titular de la Universidad Politécnica de Madrid. Vocales: Don Antonio Viedma Martínez, Catedrático de la Universidad Politécnica de Cataluña; don José Fernando Medina Encina, Profesor titular de la Universidad de Sevilla, y don Francisco J. Suárez Medina, Profesor titular de la Universidad de Granada.

**Cuerpo: Profesores Titulares de Escuela Universitaria**

ÁREA DE CONOCIMIENTO: «FILOLOGÍA INGLESA»

Plaza número: 1 (152-2001)

**Comisión titular:**

Presidenta: Doña Inmaculada Álvarez de Mon Rego, Catedrática de Escuela Universitaria de la Universidad Politécnica de Madrid. Vocal-Secretaria: Doña M. Manuela García Fernández, Profesora titular de Escuela Universitaria de la Universidad Politécnica de Madrid. Vocales: Don Pedro Antonio Fuertes Olivera, Catedrático de Escuela Universitaria de la Universidad de Valladolid; doña M. Carmen García Enríquez, Profesora titular de Escuela Universitaria de la Universidad de Oviedo, y don Julio Cañero Serrano, Profesor titular de Escuela Universitaria de la Universidad de Alcalá.

**Comisión suplente:**

Presidenta: Doña Lina Sierra Ayala, Catedrática de Escuela Universitaria de la Universidad de Alcalá. Vocal-Secretaria: Doña Francisca Moraud Desmazes, Profesora titular de Escuela Universitaria de la Universidad Politécnica de Madrid. Vocales: Don Juan Antonio Álvarez González, Catedrático de Escuela Universitaria de la Universidad de Oviedo; doña M. Isabel Morera Bañas, Profesora titular de Escuela Universitaria de la Universidad de Extremadura, y doña Marta Torrente Morales, Profesora titular de Escuela Universitaria de la Universidad de Castilla-La Mancha.

ÁREA DE CONOCIMIENTO: «ORGANIZACIÓN DE EMPRESAS»

Plaza número: 14 (165-2001)

**Comisión titular:**

Presidente: Don Guillermo García Pérez, Catedrático de Escuela Universitaria de la Universidad Politécnica de Madrid. Vocal-Secretaria: Doña M. Carmen Pérez Cano, Profesora titular de Escuela Universitaria de la Universidad Politécnica de Madrid. Vocales: Don José Cabanelas Omil, Catedrático de Escuela Universitaria de la Universidad de Vigo; doña M. Margarita Molto Aribau, Profesora titular de Escuela Universitaria de la Universidad de Lleida, y doña M. Concepción Guil Marchante, Profesora titular de Escuela Universitaria de la Universidad de Cádiz.

**Comisión suplente:**

Presidente: Don Waldo Pérez Aguiar, Catedrático de Escuela Universitaria de la Universidad Politécnica de Madrid. Vocal-Secretaria: Doña M. Paula Fernández Arias, Profesora titular de Escuela Universitaria de la Universidad Politécnica de Madrid. Vocales: Don Pedro Riesgo Fernández, Catedrático de Escuela Universitaria de la Universidad de Oviedo; doña M. Carmen Ruiz Amaya, Profesora titular de Escuela Universitaria de la Universidad de Castilla-La Mancha, y doña Magdalena Castaño Trujillo, Profesora titular de Escuela Universitaria de la Universidad de Las Palmas de Gran Canaria.

**12397** RESOLUCIÓN de 3 de junio de 2002, de la Universidad «Rey Juan Carlos», por la que se convocan pruebas selectivas para el ingreso en diversas Escalas de Personal de Administración y Servicios de la Universidad «Rey Juan Carlos».

En virtud del Acuerdo de la Comisión Gestora, de fecha 2 de abril de 2002, y con el fin de atender las necesidades de personal de Administración y Servicios de esta Universidad,

Esta Gerencia General, en uso de las atribuciones conferidas por el Decreto 90/1997, de 10 de julio, del Consejo de Gobierno de la Comunidad de Madrid, por el que se fijan las competencias de los órganos provisionales de la Universidad «Rey Juan Carlos» hasta la aprobación de sus Estatutos, modificado por el Decreto 6/2002, de 17 de enero, dentro del marco de lo dispuesto por el artículo 2 de la Ley Orgánica 6/2001, de 21 de diciembre, de Universidades, y de acuerdo con lo dispuesto por el Real Decreto 364/1995, de 10 de marzo, por el que se aprueba el Reglamento General de Ingreso del Personal al Servicio de la Administración General del Estado y de Provisión de los Puestos de Trabajo y Promoción Profesional de los Funcionarios Civiles de la Administración General del Estado, ha resuelto convocar pruebas selectivas para el ingreso en diversas Escalas de Personal de Administración y Servicios de la Universidad «Rey Juan Carlos», que se relacionan en el anexo a esta Resolución.

Las bases de la convocatoria se publicarán en el tablón de anuncios de la Universidad «Rey Juan Carlos», calle Tulipán, s/n, 28933 Móstoles, Madrid (edificio de la Biblioteca), y en la página web <http://www.urjc.es> el mismo día que se haga pública la presente Resolución en el «Boletín Oficial del Estado».

El resto de las actuaciones necesarias para la conclusión de los diferentes procesos selectivos se irán haciendo públicas en los lugares anteriormente indicados, a excepción de las resoluciones de admitidos y excluidos, de composición de los Tribunales y de nombramiento que se publicarán en el «Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid».

Contra la presente Resolución, que no pone fin a la vía administrativa, podrá interponerse, por persona legitimada, recurso de alzada en el plazo de un mes a partir de la notificación o publicación ante el excelentísimo señor Rector-Presidente de la Universidad «Rey Juan Carlos».

Móstoles, 3 de junio de 2002.—El Gerente general, José Javier Fernández Santamaría.

**ANEXO**

Escala Técnica Superior de Administradores.  
Escala de Gestión.  
Escala Administrativa.  
Escala Auxiliar Administrativa.  
Escala Auxiliar de Servicios Generales.  
Escala de Ayudantes de Archivos, Bibliotecas y Museos.  
Escala Técnica Auxiliar de Archivos, Bibliotecas y Museos.  
Escala de Gestión de Sistemas e Informática.  
Escala Técnica de Grado Medio (Comunicaciones).  
Escala Técnica Auxiliar de Informática.  
Escala Técnica de Grado Medio (Obras y Mantenimiento).  
Escala de Oficial de Oficios (Mantenimiento).  
Escala de Oficial de Oficios (Delineante).  
Escala Técnica de Grado Medio (Enfermería de Empresa).  
Escala de Ayudantes de Oficios (Enfermería).  
Escala de Oficial de Oficios (Laboratorio de Química).  
Escala de Oficial de Oficios (Laboratorio de Ingeniería Química).  
Escala de Oficial de Oficios (Laboratorio de Anatomía y Embriología).  
Escala de Oficial de Oficios (Laboratorio de Bioquímica/Unidad de Biotecnología).  
Escala de Oficial de Oficios (Laboratorio de Citología e Histología).  
Escala de Oficial de Oficios (Laboratorio de Farmacología).  
Escala de Oficial de Oficios (Laboratorio de Fisioterapia, Terapia Ocupacional y Medicina Física y Rehabilitación).  
Escala de Ayudante de Oficios (Laboratorio).  
Escala de Ayudante de Oficios (Medios Audiovisuales).  
Escala de Conductores.